



Erziehen & begleiten

Der Grundgedanke unserer pädagogischen Arbeit ist es, die individuellen Bedürfnisse der Kinder in den Vordergrund zu stellen und sie partnerschaftlich, liebevoll und wertschätzend zu begleiten. Bei uns finden die Kinder Lebensräume und Erfahrungswelten, in denen sie sich geborgen fühlen und behutsam eigene Erfahrungen sammeln können. Das Kind ist eine eigenständige Persönlichkeit von Anfang an und unterscheidet sich individuell von anderen Kindern. Wir bringen ihm Achtung und Respekt entgegen. Eine natürliche Neugierde, Interesse und Aufgeschlossenheit gegenüber Neuem und der Wunsch nach Wachstum und Entwicklung liegen jedem Kind zugrunde. Jedes Kind ist von Geburt an wissbegierig, lernfähig und gestaltet seine Umwelt aktiv mit. Dies ist in unserem Haus möglich.

*Ein afrikanisches Kind, ein deutsches Kind,
ein türkisches Kind, ein behindertes Kind,
drücken ihre Hände in Lehm!*

*Und nun geh' hin und sag:
Welche Hand ist von wem?*

Verfasser unbekannt



So erreichen Sie uns

Caritas Kindergarten Arche Noah

Leinorstraße 17, 85757 Karlsfeld

Telefon (08131) 91111

Fax (08131) 907070

E-Mail kiga.arche-noah@caritasmuenchen.de

www.caritas-kindergarten-arche-noah.de

Öffnungszeiten

Montag bis Donnerstag von 7.00 – 17.00 Uhr

Freitag von 7.00 – 16.00 Uhr

Träger

Caritasverband der Erzdiözese

München und Freising e. V.

Hirtenstraße 4, 80335 München

Spenden

Über eine finanzielle Unterstützung freuen sich die Kinder in unserer Kindertagesstätte sehr. Einmalige oder auch dauerhafte Spenden bitte auf folgendes Konto überweisen:

Kreis- und Stadtparkasse Dachau

IBAN DE25700515400000494179

BIC BYLADEM1DAH

Verwendungszweck:

Kindergarten Arche Noah Karlsfeld

Angebote für
KINDER



**Caritas Kindergarten
Arche Noah**
Haus der Begegnung –
Platz für Vielfalt und Individualität

Karlsfeld

12/2016/1989_su, Änderungen und Irrtümer vorbehalten/Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e.V. Fotos: Titelseite – Christopher Fütcher/istockphoto.com; S. 2 – Marco Fotolia.com; S. 3 – Christopher Fütcher/istockphoto.com; S. 4 – Monkey Business/Fotolia.com; S. 5 – Anatoly Sarmara/Caritas; S. 6 – Caritas



Vertrauen.
Von Anfang an





Der gute Start

Kinder jeden Alters wollen gesehen, angenommen und verstanden sein.

Sie wollen sich entfalten, wachsen und lernen. Die Erfahrung, sich uneingeschränkt einlassen zu können, fördert Persönlichkeitsentwicklung und Bildungsprozesse. Um sich entfalten und spielend lernen zu können, braucht es Zeit, Muße und gute Rahmenbedingungen. Sichere Bindungen und das Erleben von Gemeinschaft unterstützen den individuellen Entwicklungsprozess.

Das grundlegende Vertrauen in die Anlagen und Begabung des Kindes ist die Basis unserer pädagogischen Arbeit. Im Mittelpunkt steht das Kind in seiner Einzigartigkeit. Kinder sollen bedingungslose Zuwendung und ein echtes Interesse an ihrer Lebenswirklichkeit erfahren.

Ziel ist es, das Vertrauen der Kinder in sich selbst, die Mitmenschen, in Gott und das Leben zu stärken.

Vertrauen. *Von Anfang an*

Vertrauen ist eine der wichtigsten Ressourcen für ein gelingendes Leben. Die Angebote der Caritas für Kinder, Jugendliche und Familien schenken dieses Vertrauen.

Unser Angebot

Platz für Vielfalt und Individualität

In unserer Kita mit integrativen Plätzen betreuen wir bis zu 104 Kinder im Herzen von Karlsfeld. Die Kinder können sich in den vier Gruppenräumen mit Galerie, unserer Eingangshalle, dem Turnraum, dem Atelier und dem großzügigem Außenbereich frei entfalten. Von unserem Team, bestehend aus pädagogischem Fachpersonal und Praktikanten/-innen wird ihr Kind liebevoll im Alltag begleitet.

In unserer inklusiven Arbeit werden wir unterstützt von der Caritas Frühförderstelle in Dachau, der Erziehungsberatungsstelle, der Gemeinde Karlsfeld und anderen Institutionen.

Unsere Päd. Arbeit orientiert sich an den Bedürfnissen der Kinder und findet sich in den 3 Bausteinen, die das Fundament unserer Arbeit bilden, wieder:

- Inklusion und Religion
- Sprache und Musik
- Bewegung und Gesundheit (Ernährung)

Für Kind und Eltern ist es eine neue Erfahrung, dass andere Personen am Alltag ihres Kindes teilhaben und Einfluss nehmen. Deshalb ist die Eingewöhnung ein wichtiger Baustein für einen gelungenen Kindergartenstart, damit eine vertrauensvolle Basis entstehen kann.

Wir arbeiten nach dem situationsorientierten Ansatz, bei dem jedes Kind in seiner Individualität und Vielfalt gesehen wird und auf seine eigenen Bedürfnisse eingegangen wird.

Eine individuell abgesprochene und schrittweise Eingewöhnung ist uns sehr wichtig und wird deshalb eng mit den Eltern abgestimmt.

Diese sind uns die wichtigsten Partner.

Deshalb sind wir im regen Austausch und ziehen bei der Erziehung, Förderung und Begleitung des Kindes an einem Strang.

„Jedes Kind hat das Recht zu lernen, zu spielen, zu lachen, zu träumen, zu lieben, anderer Ansicht zu sein, vorwärtszukommen, um sich zu verwirklichen“

Hall-Denis Report